

En Haute-Garonne, une nouveauté qui va faire son petit bonhomme de chemin, le challenge **Chaussure d'or Rando 31**

« Persévérance arrive à récompense ».

Il s'agit de mettre en place l'attribution d'un beau trophée pour les randonneuses et randonneurs licenciés de la Fédération Française de la Randonnée pédestre du département, dans le cadre du challenge interclubs **Chaussure d'or Rando 31** dès la saison 2022/23.

Reprenant un concept qui connaît chaque année un grand succès au sein du club des Marcheurs du Comminges, le **Comité départemental de Haute-Garonne de Randonnée Pédestre** (CDRP31) organise un concours pour récompenser les trois licenciés les plus assidus parmi les 3000 licenciés du département.

En fin de saison, les clubs du département désigneront leur champion, l'adhérent qui sur la saison aura été le plus souvent présent au cours des sorties officielles organisées par son club.

Le Comité centralisera les résultats puis établira un classement. Au cours d'une manifestation interclubs, les trois premiers se verront attribuer les **trophées** : chaussure d'**or**, chaussure d'**argent** et chaussure de **bronze**.

Nous aurons, comme vous pouvez vous en douter, l'occasion dans les prochains mois de détailler cette belle initiative.

Contacts : Martine Darbas - Joël Georgelin - Jean-Pierre Nebout - 05 34 31 58 31